

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 134, n. 3, mai-juin 2024

[Consulta en línea desde Intranet](#)

In Memoriam : Gilbert Abraham-Frois

Françoise Larbre, Florence Legros, Valérie Mignon Hommage à Gilbert Abraham-Frois (1934-2024)	367
--	-----

Articles

Jean-Bernard Chatelain, Kirsten Ralf Wealth in the Quadratic Loss Function of the Ramsey Malinvaud Cass Koopmans Model of Optimal Savings	371
<i>La richesse dans la fonction de perte quadratique du modèle d'épargne optimale de Ramsey, Malinvaud, Cass et Koopmans</i>	
Paulo Reis Mourao David Playing for Saul – How Long did Ministers Last During the Portuguese Dictatorship?	391
<i>David joue pour Saul – Combien de temps les ministres ont-ils duré pendant la dictature portugaise ?</i>	
Michel Dimou, Gabriel Figueiredo, Alexandra Schaffar Entre convergence et disparité. Les SIDS face aux défis de la transition énergétique	417
<i>The Challenges of Energy Transition for the SIDS: Convergence and Disparities</i>	
Hélène Couprie, Emmanuel Peterle, Jean-Christian Tisserand Mécanismes de sécurisation des revenus pour les travailleurs précaires et qualité des relations sociales : une étude expérimentale	443
<i>Income Security Mechanisms for Precarious Workers and the Quality of Social Interactions: An Experimental Approach</i>	
Sauveur Giannoni, Malgorzata Ogonowska, Dominique Torre Regulating Short-Term Rental Platforms: Where, How and in the Interest of Whom?	485
<i>Réguler les plateformes de location de court-terme : où, comment et dans l'intérêt de qui ?</i>	